



# MEMBUAT IDENTITAS DI DUNIA ONLINE YANG DISESUAIKAN DENGAN BRAND: DESAIN WEB PROFIL PERUSAHAAN ADALAH SALAH SATU KEAHLIAN KAMI

Posted on Agustus 28, 2023 by Lany Listijo



---

Categories: [Design](#), [Web Design](#)

Tags: [company profile](#), [web design](#)

Dari bisnis hingga komunikasi, era digital meninggalkan jejak yang tak terhapuskan, merevolusi cara kita saling terhubung, bertransaksi, dan berbagi informasi. Kehadiran online sebuah perusahaan adalah menampilkan identitas, nilai, dan bisnis. Karena itu, agensi kami menerapkan konsep dasar ini dalam pembuatan situs web profil perusahaan yang disesuaikan secara unik menyamakan dengan masing-masing tujuan perusahaan. Selama lebih dari 15 tahun, kami dipercaya dan berhasil mengembangkan proyek-proyek website berskala besar yang menjangkau pasar global, memadukan kreativitas, fungsionalitas, dengan menerapkan cara yang strategis.

## Memahami Besarnya Pengaruh Desain yang Unik

Setiap perusahaan memiliki identitas, kisah, target audiens yang berbeda, sekalipun memiliki lini bisnis yang sama.

Sejak 2005, agensi kami selalu membuat desain website khusus dirancang dengan cermat untuk kebutuhan yang spesifik dan target audiens setiap *brand*. Dari kebutuhan setiap level *customer* mencari navigasi yang intuitif, investor atau yang berkepentingan menginginkan transparansi dan dokumen-dokumen perusahaan secara cepat, jurnalis yang mencari laporan atau konten yang menarik, atau pencari kerja yang mencari perusahaan yang dinamis, desain kami selalu

menggabungkan antara daya tarik visual dan sisi fungsionalitas.

## **Bangun Identitas Digital Anda dari Tim Ahli**

Kami telah dipercaya menjadi konsultan website yang mencakup berbagai industri.

Berusaha memberikan solusi yang melebihi ekspektasi, portofolio kami menunjukkan komitmen terhadap hasil, inovatif dan kapasitas untuk beradaptasi dengan perubahan kebutuhan pelanggan.

## **Pengaruh Global, Keahlian Lokal**

Kami telah membantu klien yang menjalankan bisnis di Indonesia dan luar negeri. Agensi kami tumbuh di lingkungan yang serba cepat, mendapatkan inspirasi dari budaya yang kaya dengan selalu mengikuti teknologi yang selalu berubah. Hal ini memberikan keuntungan dalam mengetahui dan memahami kebutuhan unik berbisnis di Indonesia, sehingga memastikan bahwa desain kami tidak hanya menarik secara visual tetapi juga relevan budaya dan gaya hidup target audiens di Indonesia.

## **Melihat ke Depan: Mempersiapkan Masa Depan**

Dedikasi kami untuk mengadopsi pola pikir desain yang inovatif, mengutamakan User Experiences, dan memaksimalkan potensi teknologi terbaru adalah hal yang selalu kami lakukan. Setiap proyek yang kami kerjakan adalah peluang untuk melakukan revolusi, untuk menciptakan desain yang bagus, namun juga meninggalkan jejak abadi di dunia digital.

## **User Experience: Prioritas Design Kami**

User experience adalah hal dasar yang menjadi prioritas kami dalam setiap mendesain website. Kami tidak hanya tertarik dan mengutamakan bagaimana kesan tampilannya, kami sangat memperhatikan untuk selalu mendesain yang tidak cepat menjadi usang. Target kami adalah membuat pengunjung yang datang ke website untuk meng-explore lebih banyak halaman dan berinteraksi tanpa kesulitan. Seperti dengan cara mengatur navigasi menu yang *to-the-point*, transisi yang halus dan interface yang *user-centric*.

Tidak hanya membuat situs web—kami membentuk kisah sisi digital bisnis Anda yang jejaknya adalah permanen.

## **Menenun Cerita untuk Dunia Digital: Menciptakan Identitas Online Bisnis Anda**

Kehadiran bisnis secara digital adalah sebuah kisah yang dapat ditampilkan ke dunia di mana setiap pengunjung ke website akan membuka pintu baru yang menghubungkan antara brand dengan

audiens.

Kami menciptakan pengalaman yang bukan sekadar fokus pada visual yang menarik, namun juga menceritakan kisah bisnis seperti pendongeng, membangun alur cerita yang menawan untuk audiens.

Sebelum memiliki aset digital, dunia digital bagai sebuah kanvas kosong tanpa batasan. Kami membantu Anda melukiskan kisah bisnis yang baik menuangkan cerita merek Anda, tujuan, *impact* atau *value*. Kami percaya pada desain yang menarik audiens yang ditargetkan akan meninggalkan dampak yang baik, yang tak terhapuskan.

Bersama-sama, [mari kita ciptakan kehadiran digital Anda](#) yang menarik secara visual dan bergema secara emosional—kehadiran yang menunjukkan esensi dan beresonansi dengan audiens Anda.